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Речь идет не просто о со-
отношении политических 
сил. Речь — о будущем Рос-
сии. О продолжении полити-
ческого курса, который со-
хранил государство, обеспе-
чил его развитие, вернул 
людям веру в нашу страну. 
Значение декабрьских выбо-
ров стало еще более очевид-
но, когда президент возгла-
вил список партии «Единая 
Россия».

Каждый член нашей пар-
тии должен осознать — пред-
стоящие выборы в Думу от-
личаются от выборов 2003 
года, и здесь нет места для 
собственного пиара.

Это не та межпартийная 
борьба за победу в округах, 
которая была в прошлый раз. 
Это, по сути, общенацио-
нальный референдум в под-
держку Владимира Путина. И 
«Единая Россия» должна мо-
билизоваться, чтобы пред-
ставить обществу программу 
нашего главного кандидата.

Именно 2 декабря 2007 
года будет решен вопрос о 
лидере страны. Таким лиде-
ром является, должен быть 
— и будет — Владимир 
Путин.

(Окончание на 2-й стр.).

Состояние животноводства и программа развития этой отрасли были обсуждены на 
совещании, проходившем в течение двух дней в администрации области. Губернатор Ор-
ловской области Е.С. Строев и его первый заместитель В.А. Кочуев заслушали отчеты 
глав районных администраций, а также руководителей и специалистов местных органов 
сельхозуправления, директоров молокоперерабатывающих предприятий о мерах по 
улучшению положения в животноводческой отрасли, а также по организации закупок и 
переработки молока, реализации молокопродуктов, по установлению более гибкой и 
справедливой ценовой политики, не ущемляющей интересов как потребителей, так и 
производителей этого ценного продукта питания.

(Окончание на 3-й стр.).

Под эгидой Орловского регионально-
го отделения Всероссийской политичес-
кой партии «Единая Россия» расправля-
ла крылышки вечно замусориваемая 
страдалица — орловская Дворянка.  

Ровно в 10.00 сюда высадился эко-
логический десант регионального от-
деления «Молодой Гвардии единой 
России», представителей нового, со-
зданного в Орловской области мо-
лодёжного движения «Патриоты Орлов-
щины»; молодёжного движения «Наши»; 
вузов нашего города.

На торжественном построении учас-
тников субботника собравшихся поп-
риветствовал председатель областно-
го Совета народных депутатов, секре-
тарь регионального отделения ВПП 
«Единая Россия» И.Я. Мосякин: 

— Вроде бы вас здесь сегодня не 
много, но польза, которую вы сможете 
принести Орлу, неоценима, — сказал 
Иван Яковлевич. — Вы молоды, энер-
гичны, дружны, влюблены. Для вас 
город Орёл прирастает новыми улица-
ми, для ваших детей строятся красивые 

дома, спортивные комп-
лексы. Недавно был от-
крыт ледовый дворец, а 
скоро на Наугорском 
шоссе начнётся строи-
тельство нового пятиде-
сятиметрового плава-
тельного бассейна. В 
ваших руках — благопо-
лучие города.

Вы будете подрастать, 
а вместе с вами всё краше 
будет становиться наша 
Родина. Придут с вами в 
Орёл большие победы, 
новые чемпионские зва-
ния. Вашими усилиями 
страна станет ещё более 
богатой, за вами, ребята, 

будущее! Очень приятно, что уже се-
годня вы начинаете строить завтраш-
ний день реальными делами. Спасибо 
за дружбу и товарищество.

На субботнике парни и девчонки 
смогли обсудить с орловским лидером 
партии «Единая Россия» деятельность 
своих организаций, свои новые идеи и 
планы молодёжной общественной ра-
боты.

Звучала над Дворянкой родная и 
близкая каждому музыка — из кино-
фильмов, гимны, хиты всех лет. Свети-
ло солнышко, и всё вокруг улыбалось 
трудягам, которые за день наполнили 
мусорными мешками ни один грузовой 
автомобиль. 

— Как же хочется, чтобы результат 
наших стараний ощущался хотя бы до 
первого снега, — говорили между 
собой парни и девчонки.

Теперь все зависит от горожан  — 
любителей отдыха на природе.

Анна АКАТЬЕВА.
Фото автора.

В минувшую субботу в Орле прошел экологический 
субботник: служащие, студенты, школьники, учителя, 
коллективы всех предприятий надели рабочие перчатки, 
взяли в руки лопаты, грабли и вышли на улицу, в лес, в парки 
и скверы, чтобы посадить молодые кустарники и деревья,  
убрать мусор. В каждом уголке нашего города с утра царило 
приятное оживление. 

На субботник становись!

Борис ГРЫЗЛОВ, 
Председатель Госдумы, 

председатель партии 
«Единая Россия»: 

 «Путин остаётся 
лидером России»

НАША СТРАНА НАХОДИТСЯ 
НА ПОРОГЕ ВЫБОРОВ 

В ГОСУДАРСТВЕННУЮ ДУМУ, 
И КАЖДОМУ ИЗ НАС ВАЖНО 

ПОНИМАТЬ, ЧЕМ ОНИ СТАНУТ 
ДЛЯ РОССИИ

В ОБЛАСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИ

Подъем животноводства — 
задача первостепенная

Настоящим подарком 
к празднику завершения 

сельскохозяйственного года 
для жителей Сосковского 
района стало подписание 

соглашения между 
губернатором области 

Е.С. Строевым   
и председателем совета 

директоров инвестиционной 
компании «ПИК «Молис» 

В.С. Артемовым 
о строительстве в поселке 
Гнилое Болото молочного 
комплекса на 2400 коров 

в рамках реализации 
национального проекта 

«Развитие АПК».

Не один год труженики АПК Со-
сковского района ждали таких собы-
тий: строительство одного из круп-
нейших в регионе молочных комплек-
сов, реконструкция местного молза-
вода означают, что в районе появятся 
сотни новых рабочих мест для земле-
дельцев, животноводов, переработ-
чиков. Все они будут стабильно полу-
чать заработную плату, окрепнет и по-
лучит дальнейшее развитие инфра-
структура села.

Поэтому в минувшую субботу жи-
тели района ждали приезда губерна-
т о р а  с  о с о б ы м  н е т е р п е н и е м : 
Е.С. Строев ехал с инвестором. На 
встречу пришли и местные жители, и 
те, кому предстоит принимать непос-
редственное участие в реализации 
одного из важнейших направлений 
нацпроекта — «Ускоренное развитие 
животноводства».

В.С. Артемов подробно рассказал 
крестьянам о своих планах: комплекс 
предстоит построить в течение года. 
В настоящее время ведется работа 
над составлением проектной доку-
ментации. Компания изучает опыт за-
рубежных производителей, в первую 
очередь — в части высокотехнологич-
ного строительства. К слову, руково-
дитель  «ПИК «Молис» как раз перед 
приездом в Сосково вернулся из по-
ездки в Китай, где побывал на живот-

новодческом комплексе под Пекином. 
По словам В.С. Артемова, опыт китай-
ских коллег не уступает накопленному 
в Швейцарии, США, Канаде. Вполне 
возможно, что «китайский проект» и 
будет рассматриваться инвесторами 
при строительстве и подборе  обору-
дования.

— Не исключено, что и коровы 
будут слегка узкоглазыми, — пошутил 
Артемов.

Крестьяне не заставили себя долго 
ждать:

— Главное, что доярки будут наши, 
сосковские, с большими голубыми 
глазами!

На встрече с инвестором обсужда-
лись вопросы использования земель-
ных долей, размера арендной и зара-
ботной платы, численности занятых 
на будущем производстве.

Около пяти тысяч гектаров будет 
использоваться в кормопроизводс-
тве. Кормов потребуется много — 
почти 2,5 тысячи голов составит дой-
ное стадо плюс шлейф — не менее 3,5 
тысячи голов молодняка.

— Зарплата будет достойная, не 
менее 20—25 тысяч рублей, — заве-
рил крестьян Е.С. Строев, — на комп-
лекс потребуется несколько сотен 
тружеников. Главное сегодня — чтобы 
было кому работать. 

Перед собравшимися выступил 
депутат облсовета С.Г. Потемкин, 
член фракции «Единая Россия» в об-
ластном Совете, баллотировавшийся 
по 25-му избирательному округу 
(Урицкий, Сосковский, Шаблыкинс-
кий районы).

— В предвыборную кампанию я го-
ворил: пройдет год-два и ваша земля 

будет востребована, — сказал депу-
тат. — Прошло гораздо меньше вре-
мени, и вы можете убедиться в том, 
что наши слова не расходятся с ре-
альными делами. Думаю, что инвес-
тор, который приходит на сосковскую 
землю, оправдает наши надежды. И 
мы в свою очередь вас не подведем.

В ближайших планах самого Сер-
гея Григорьевича — строительство 
крупного молочного комплекса в 
Урицком районе, реконструкция и 
модернизация нескольких молочных 
ферм в Сосковском районе. Кстати, 
сельскохозяйственное предприятие 
«Дружба» уже сегодня работает «под 
крылом» ОАО «Золотой Орел», ген-
директором которого является По-
темкин.

(Окончание на 3-й стр.)

Фо то Ан д рея СА СИ НА.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Праздник на сосковской земле

Первым на заседании был 
рассмотрен вопрос о работе 
департамента строитель-
ной и жилищно-коммуналь-
ной политики по освоению 
с р е д с т в  ф е д е р а л ь н о г о 
бюджета на обеспечение 
жильем категорий граждан, 
установленных федераль-
ным законодательством. 
По информации руководите-
ля департамента Е.Н. Вель-
ковского, в соответствии с 
федеральным законодатель-
ством к категориям граждан, 
перед которыми государство 
имеет обязательства по обес-
печению жильем, отнесены 
лица, вставшие на учет в ка-
честве нуждающихся в улуч-
шении жилищных условий до 
1 января 2005 года, уволен-
ные с военной службы и при-
равненные к ним, граждане, 
подвергшиеся воздействию 
радиации вследствие радиа-
ционных аварий и катастроф, 
и приравненные к ним, граж-
дане, признанные в установ-
ленном порядке вынужденны-
ми переселенцами и включен-
ные органами Федеральной 
миграционной службы в свод-
ные списки вынужденных пе-
реселенцев, состоящих на 
учете в качестве нуждающих-
ся в получении жилых поме-
щений, а также граждане, вы-
езжающие (выехавшие) из 
районов Крайнего Севера и 
приравненных к ним местнос-
тей. Данным категориям граж-
дан за счет средств феде-
рального бюджета предостав-
ляется субсидия на приобре-
тение жилья; право на получе-
ние субсидии удостоверяется 
государственным жилищным 
сертификатом. В 2006 году 
выдано 55 таких сертифика-
тов на сумму 50,71 млн. руб-
лей; в 2007 году — 181 серти-
фикат на сумму 163,58 млн. 
рублей.

На департамент строитель-
ной и жилищно-коммунальной 
политики возложены опреде-
ленные функции по реализа-
ции мер социальной подде-
ржки по обеспечению жильем 
в е т е р а н о в ,  и н в а л и д о в  и 
семей, имеющих детей-инва-
лидов, на территории Орлов-
ской области. В 2006 году на 
реализацию мер социальной 
поддержки указанным катего-
риям граждан было выделено 
из федерального бюджета 
10,9 млн. рублей. 

На 2007 год для Орловской 
области предусмотрено фе-
деральных бюджетных ассиг-
нований на осуществление 
полномочий по обеспечению 
жильем ветеранов, инвалидов 
и семей, имеющих детей-ин-
валидов, в объеме 20,55 млн. 
рублей (почти в два раза боль-
ше, чем в 2006 году).

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор отметил 
первые позитивные результа-
ты реализации государствен-
ных программ обеспечения 
жильем отдельных категорий 
граждан. Это касается в том 
числе молодых специалистов 
АПК, молодых семей. Необхо-
димо повысить эффектив-
ность по координации ве-
домственных программ, в со-
ответствии с которыми в ре-
гион поступают средства на 
приобретение жилья, подчерк-
нул Е.С. Строев. Особую тре-
вогу вызывает решение воп-
росов обеспечения жильем 
р а б о т н и к о в  б ю д ж е т н о й 
сферы, прежде всего в обра-
зовании, культуре, здравоох-
ранении, а также военнослу-
жащих, многодетных семей, 
детей-сирот, всех категорий 
малообеспеченных граждан. 
В этой связи, по предложе-
нию Е.С. Строева, в проекте 
бюджета области впервые 
будут заложены расходы на 

возведение социального 
жилья. Это начинание потре-
бует особых усилий строи-
тельного комплекса, а также 
серьезного подхода к реализа-
ции механизма государствен-
но-частного партнерства.

Вторым на заседании был 
рассмотрен вопрос об ито-
гах призыва граждан Ор-
ловской области в ряды 
Вооруженных Сил и другие 
воинские формирования 
Российской Федерации. По 
информации военного комис-
сара области В.А. Козлова, 
весной 2007 года из Орлов-
ской области призвано и от-
правлено в войска 1138 чело-
век, план штаба Московского 
военного округа выполнен. 
Впервые призыв осущест-
влялся на полтора года (с 
2008 года юноши будут при-
зываться на один год), не при-
зывались и не направлялись в 
воинские части призывники, 
имеющие снятую или непога-
шенную судимости. С 1 октяб-
ря в соответствии с Феде-
ральным законом «О воин-
ской обязанности и воен-
ной службе» начался очеред-
ной призыв граждан. 

Подводя итоги обсужде-
ния, губернатор подчеркнул 
важность проводимой на Ор-
ловщине работы по военно-
патриотическому воспитанию 
подрастающего поколения, 
развитию системы подготов-
ки молодежи к военной служ-
бе. Е.С. Строев отметил также 
такие приоритетные направ-
ления, как социальная защита 
военнослужащих и членов их 
семей, контроль за соблюде-
нием прав военнослужащих, 
призванных из Орловской об-
ласти.

В работе коллегии приняли 
участие председатель област-
ного Совета народных депута-
тов И.Я. Мосякин, главный фе-
деральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов.

Пресс-служба  
губернатора.

Вчера состоялось заседание коллегии области, 
которое провел губернатор Орловской области 
Е.С. Строев.

Заседание коллегии области

В целях реализации положений Указа губернатора 
Орловской области от 17.10.2007 г. №317 «О мерах по 
стабилизации цен на основные виды продуктов пита-
ния в Орловской области» РЕКОМЕНДОВАТЬ:

1. Предприятиям перерабатывающей промышлен-
ности установить отпускные цены  с учетом всех пос-
реднических услуг торговых домов  с НДС не выше:

молоко, 2,5% жирности (в полиэтиленовом пакете)      
— 18,56 руб. за 1 л,

 кефир, 2,5% жирности (в полиэтиленовом пакете)        
— 12,08 руб., 0,5 л,                                                                

 сметана (весовая и фасованная), 15% жирности           
— 73,47 руб. за 1 кг,      

 творог (весовой и фасованный), 1,8% жирности          
— 88,10 руб. за 1кг,

 масло сливочное (весовое), 72,5% жирности  — 
113,43 руб. за 1 кг,

 масло  растительное (подсолнечное) рафинирован-
ное, дезодорированное (фасованное) — 45 руб. за 1 л,

яйцо столовое 1-й категории — 27,00  за 10  шт.
2. Предприятиям розничной торговли осуществлять 

реализацию социально значимых продуктов питания 
по розничным ценам не выше:

молоко, 2,5% жирности (в полиэтиленовом пакете)        
— 20,40 руб. за 1л,

кефир, 2,5% жирности (в полиэтиленовом пакете)          
— 13,30 руб. за 0,5 л,

сметана (весовая и фасованная), 15% жирности               
— 80,80 руб. за 1 кг,

творог  (весовой и фасованный), 1,8%  жирности — 
96,90 руб. за 1 кг,

масло сливочное (весовое), 72,5 % жирности  — 
124,80 руб. за 1 кг,

масло  растительное (подсолнечное) рафинированное, 
дезодорированное (фасованное) — 49,50 руб. за 1 л,

яйцо столовое 1-й категории — 30,00  за 10  шт.
3. Департаменту аграрной политики (В.М. Серов) 

обеспечить применение действующих цен при  заклю-
чении соглашений с производителями сельхозпродук-
ции, перерабатывающими предприятиями и торгую-
щими организациями.

4. Главам администраций городских округов и райо-
нов Орловской области:

1) организовать проведение ярмарок не реже трех 
раз в неделю для создания условий бесперебойного 
обеспечения населения социально значимыми про-
дуктами питания по установленным ценам;

2) установить телефон «горячей линии» для получе-
ния оперативной информации  о несоблюдении сель-
хозпроизводителями, предприятиями перерабатыва-
ющей промышленности и розничной торговли цен, ре-
комендованных настоящим распоряжением;

3) организовать активное взаимодействие с конт-
рольными и надзорными органами для обеспечения 
стабилизации ситуации на потребительском рынке;

4) организовать реализацию населению разливно-
го бочкового молока в установленном законодатель-
ством порядке.

5. Опубликовать данное распоряжение в газете «Ор-
ловская правда».

6. Возложить контроль за исполнением данного рас-
поряжения на первого заместителя губернатора и 
председателя коллегии Орловской области В.А.  Кочу-
ева.

7. Настоящее распоряжение вступает в силу с мо-
мента подписания.

Губернатор    Е.С. СТРОЕВ.

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
ГУБЕРНАТОР

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

РАСПОРЯЖЕНИЕ

22 октября 2007 г.                                        № 55-р
           г. Орел

О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ 
ПО СТАБИЛИЗАЦИИ 

ЦЕН  НА ОТДЕЛЬНЫЕ ВИДЫ 
СОЦИАЛЬНО 

ЗНАЧИМЫХ ПРОДУКТОВ ПИТАНИЯ

22 октября исполнилось 137 
лет со дня рождения великого 
русского писателя, нашего зем-
ляка Ивана Алексеевича Буни-
на. Вчера в Москве был открыт 
памятник писателю, в полный 
рост, с плащом, перекинутым 
на локоть.
Автором памятника стал бывший 

воронежец, а ныне москвич скульптор 
Александр Бурганов, между прочим, 
автор и нашей орловской величествен-
ной «Каховки», что стоит в одном из 
лучших мест Орла, перед музеем Буни-
на.

Памятник в Москве открыт на улице 
Поварской. Неподалеку от этой улицы 
стоял дом, из которого Бунин уехал в 
эмиграцию.

В Орле в этом году Бунинского праз-
дника не было. Работники музея объяс-
нили это просто:

— Буквально накануне крышу нашего 
музея, безнадежно протекавшую пос-
ледние 15 лет, капитально отремонти-
ровали. Это для нас и для Ивана Алек-
сеевича — лучший праздник.

Отремонтировать крышу музея помог 
московский меценат, увидевший сюжет 
по центральному телевидению (после 
трех тревожных  публикаций «Орловс-
кой правды») и выделивший на ремонт 
крыши сразу 600 тысяч рублей. При 
этом он просил не называть его имя и 
фирму, так как этот жест он сделал 
исключительно из любви к Бунину.

М. МИЩЕНКО.

Лучший 
подарок 
для Бунина


